

La perte d'un amour - 1/1

La perte d'un être cher fait mal... On se pose beaucoup de question... Comment surmonter cette épreuve ? Moi j'écris. Lorsque je ne vais pas bien je pense à Yanniki, je l'aime tant. Cet article lui est dédié, à mon premier amour décédé il y a maintenant trois ans.

Je ne sais pas par où commencer... Les larmes montent, j'ai mal. C'est fou que lorsqu'on perd une personne qu'on aime, la douleur est si forte que les souvenirs nous donnent des larmes.

J'ai perdu ma petite soeur il y a déjà 2an, et mon petit ami il y a 3ans dans un accident de voiture. Je ne croyais pas au paradis mais lorsque Yanniki m'a quitté j'ai, j'ai espéré de tout mon coeur qu'il existe. J'espère un jour le retrouver, mon 1er amour que jamais je n'oublirais.

Moi sans lui, que du vide

Je m'en veux, je suis lache. Il n'est plus de ce monde et moi je suis encore là. Je suis trop lache pour le rejoindre, trop lache pour continuer ma vie de jeune femme, trop lache pour rire de mes souvenirs, de ces moments partagés avec lui. Je n'arrive pas à continuer. Yanniki était tout pour moi et il l'est toujours. Il m'a "sauvé" du déespoir, de ce monde de brut où je survivais.

Après trois ans d'absence, j'ai encore son odeur sur moi. Son rire me résonne dans ma tête. Son sourire éblouit mes yeux. Ses levres et ses mains sur mon corps... Chaque jour je pense à lui... Est ce qu'il est vraiment présent ? Est ce qu'il me regarde depuis là haut ? Est ce qu'il me protège ? Je me dis que oui, je veux croire qu'il avec moi. Je veux aussi croire qu'il est heureux et qu'il m'attendra quand mon heure sera venue. Mais je suis dans l'incertitude, je ne peux pas dire ce qu'il est devenu. Il est peut etre un ange, peut etre une étoile, peut etre s'est il réincarné... Qui sait ?

Je me sens si vide sans lui!

Un méssage pour lui, mon Yanniki

Yanniki je t'aime. Tu m'as quitté trop vite. Je pensais que notre bonheur durerait toujours, c'était si rose, si rose avec toi. J'ai gardé pendant longtemps un goût amer de nos souvenirs, et j'en suis désolée. Je t'en voulais... Je t'en voulais que tu sois parti avec ton cousin au lieu de rester avec moi... Et tout ça pour quoi ? Une course, une course de voiture qui t'a arrachée à la vie, à moi. Pourquoi ton cousin n'a rien eu ? Pourquoi t'es allé avec lui ? Pourquoi cette passion ? Si tu serais resté à la maison tu serais là avec moi physiquement et pas que sentimentalement. Si tu aurais arreté ces courses comme je te l'avais demandé.

Il y a pleins de POURQOUI de SI... Dont jamias je n'aurais la reponse. Mais dans tous les cas Yanniki, je t'aime je taime, tu resteras toujours dans mon coeur et mes pensées. Tu étais l'homme de ma vie et tu l'es encore. Je t'aime mon coeur encore et toujours. Tu me manque, je donnerais tout pour t'avoir à nouveau près de moi.

Je t'aime, je t'aime, je t'aime, je t'aime, je t'aime... à jamais